

Brasileños repudian bloqueo y campaña para desestabilizar a Cuba

Image not found or type unknown



Repudian en Brasil bloqueo a Cuba y campaña desestabilizadora

Brasilia, 11 nov (RHC) Brasileños acuden hoy a redes sociales para rechazar el bloqueo y una nueva campaña para desestabilizar y destruir a Cuba, ejemplo de Latinoamérica.

«Una vez más la Revolución cubana enfrenta las amenazas del Norte, y una vez más veremos la fuerza de la unidad del pueblo contra mercenarios», afirmó en Twitter el profesor Leon Karlos Nunes, quien aseguró que «Cuba somos todos en este continente» y condenó el cerco de Estados Unidos por más de seis décadas.

Insistió en que quienes defienden ese paradigma de país «lo quieren más», y en ese sentido «los revolucionarios brasileños están en pie de lucha con el pueblo cubano. ¡Vamos a la victoria!», instó

Nunes.

Por su parte, la jurista Carmen Diniz envió un mensaje de apoyo al «heroico pueblo cubano y especialmente en su lucha contra el imperio», en momentos en que se programan acciones enmascaradas de pacíficas, cuando en realidad acatan la agenda de golpe blando fomentada, dirigida y financiada desde Washington.

Diniz también remarcó que «quien defiende a Cuba hoy, la defiende para siempre».

Asimismo, Lina Noronha, activista de la solidaridad y militante del Partido de los Trabajadores, alerta en un artículo, publicado en el portal Brasil 247, que contrarrevolucionarios, siguiendo el modelo de manuales sobre revoluciones de colores, incitan «al pueblo cubano a salir a la calle a protestar contra el actual gobierno».

Señala que lo culpan de la crisis económica, «desconociendo totalmente los casi 60 años de bloqueo económico y el consiguiente sufrimiento impuesto a los cubanos por tal inhumanidad, que crea terribles dificultades para la vida cotidiana del pueblo».

Noronha denuncia que los ejemplos de restricciones a las cuales se ha visto sometido el pueblo cubano a causa del cerco son innumerables, «como la dificultad de acceso a piezas de repuesto para mantener el suministro eléctrico, a materias primas para la producción de medicamentos o incluso a algunos tipos de alimentos».

Por otra parte, en disímiles plataformas digitales aparece la carta firmada por políticos, artistas, abogados y personalidades de Europa y América que instan al gobierno de Estados Unidos a que ponga fin al asedio contra Cuba.

Al respecto, Brasil 247 destaca que entre las signaturas figuran de personas que ocuparon la presidencia de países latinoamericanos, como Dilma Rousseff en Brasil, Rafael Correa en Ecuador y José Manuel Zelaya en Honduras.

El llamamiento es para que se ponga fin a los intentos de desestabilización de una nación que en ningún momento ha emprendido acciones contra su seguridad, ni ha llamado a los ciudadanos estadounidenses a subvertir el orden establecido, a pesar de los múltiples y graves problemas sociales internos que posee esta potencia mundial. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276805-brasilenos-repudian-bloqueo-y-campana-para-desestabilizar-a-cuba>



Radio Habana Cuba